

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 20 de Mayo de 2014.

El Ayuntamiento afirma que valora «positivamente» la propuesta foral de presupuestos participativos

-

- M.A.I. | IRUN.

20 mayo 2014 00:50 El Ayuntamiento de Irun ha anunciado que valora «positivamente» el proceso participativo para decidir el destino de 500.000 euros de los presupuestos forales que Diputación ha puesto en marcha en la comarca. El delegado municipal de Participación ciudadana, Pedro Alegre, trasladó por escrito a la diputada foral de Participación, Aran-tza Ruiz de Larrinaga, su satisfacción por este proceso y puso a su disposición, como lugar para los encuentros públicos en Irun, los locales municipales del salón de actos de Cultura en la plaza de Urdanibia y la sala de conferencias del Centro Cultural Amaia. «Nos parece una buena idea y esperamos que tengan una amplia participación», declaró Alegre. Destacó el trabajo del Ayuntamiento de Irun en la línea de la participación con consultas concretas (como el diseño de la Irun Txartela o la elección del cartel de fiestas) y con programas más completos como el de 'El alcalde en los barrios' mediante el cual «el primer edil se ha reunido con más de 1.800 vecinos de cerca de una veintena de asociaciones». Alegre aprovechó para remitir al ente foral las demandas relativas a competencias forales recogidas en esas sesiones.